

Le sixième jour, après avoir produit les animaux terrestres, il fit Adam, le premier homme, à son image et à sa ressemblance. Il forma son corps de terre et lui créa une âme spirituelle et raisonnable, afin qu'il fût capable de connaître et d'aimer son Créateur.

Dieu voulant donner à Adam une compagne semblable à lui, forma Eve, la première femme et la mère de tous les hommes.

*D. Dans quel état furent créés Adam et Eve ?*

R. Ils furent créés dans l'état d'innocence et placés dans un jardin délicieux, nommé *Paradis Terrestre*. Dieu leur permit de manger de tous les fruits qui s'y trouvaient, excepté de ceux d'un seul arbre, auquel il leur défendit de toucher, sous peine de mort.

*D. Adam et Eve jouirent-ils longtemps du bonheur pour lequel ils avaient été créés ?*

R. Non : le démon, qui déjà avait été précipité du Ciel en punition de son orgueil, jaloux du bonheur de nos premiers parents, résolut de les perdre avec toute leur postérité. Caché sous la figure du serpent, il s'adressa à Eve comme à la plus faible et lui persuada que, s'ils mangeaient du fruit défendu, leurs yeux seraient ouverts, et qu'ils auraient, aussi bien que Dieu, la science du bien et du mal... Eve, séduite par les promesses du tentateur, mangea du fruit fatal et en offrit à Adam, qui partagea sa désobéissance. Aussitôt leurs yeux furent ouverts, mais d'une manière bien différente de ce qu'ils attendaient ; ils virent le bien qu'ils avaient perdu et le malheur où leur crime les avait précipités.

*D. Comment Dieu punit-il la désobéissance d'Adam et d'Eve ?*

R. Le Seigneur fit paraître les coupables devant lui ; il maudit le serpent ; il condamna la femme à enfanter dans la douleur et à être assujettie à l'homme : il condamna l'homme lui-même à manger son pain à la sueur de son front, jusqu'à ce qu'il retombât dans la poussière d'où il avait été tiré. Dieu les chassa ensuite du Paradis Terrestre et y plaça un Ange armé d'un glaive étincelant,